



Ingeniería Militar durante la Colonia

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Ingeniería Militar durante la Colonia Orígenes de las ciencias aplicadas en Chile Durante el período hispano el desarrollo de la ingeniería militar se vinculó a los distintos escenarios bélicos que enfrentó el reino de Chile: la guerra de Arauco y la amenaza de flotas enemigas del imperio español a sus posiciones en el Pacífico.

TERRITORIO

La Serena, Juan Fernández, Valparaíso, Talcahuano, Corral, Valdivia, Ancud, Estrecho de Magallanes

TEMAS

Innovación tecnológica, Chile colonial

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa